

Communiqué de presse

A Bordeaux, le 25 avril 2018

## Inauguration des nouveaux locaux de la **Maison pour la science en Aquitaine**

La *Maison pour la science en Aquitaine* s'installe dans ses locaux définitifs sur le campus de Talence de l'université de Bordeaux. Les travaux ont été réalisés dans le cadre de l'opération Campus.

### Un bâtiment dédié à la formation continue des enseignants

La *Maison pour la science en Aquitaine* a ouvert ses portes début 2015 au sein du campus de Talence de l'université de Bordeaux. Depuis septembre 2017, cette structure a intégré ses nouveaux locaux, entièrement dédiés à la formation continue des enseignants. Ce bâtiment complètement rénové et transformé grâce au contrat de plan Etat-Région (CPER), a été pensé pour être au plus près du besoin des usagers.



Les nouveaux locaux situés au bâtiment A32

### La Maison pour la science en Aquitaine

La *Maison pour la science en Aquitaine* s'attache à faire évoluer durablement les pratiques d'enseignement des sciences à l'école primaire et au collège. Pour cela, elle propose aux professeurs de l'académie de Bordeaux une offre de développement professionnel fortement ancrée dans la science vivante et contemporaine. En trois ans, 2000 enseignants de toute l'académie ont suivi au moins une formation au sein de la *Maison pour la science*. Deux centres satellites situés à Bergerac et à Mont-de-Marsan, véritables relais locaux, permettent de former les enseignants au plus près de leur territoire souvent rural et éloigné des centres de recherches scientifiques.

Implantée au sein de l'université de Bordeaux, la *Maison pour la science en Aquitaine* est mise en œuvre en partenariat avec la Fondation *La main à la pâte* et le Rectorat de l'académie de Bordeaux. Elle s'inscrit dans le réseau national des *Maisons pour la science* mis en place depuis septembre 2012 avec le soutien des Investissements d'avenir.

## Un réseau national

Les Maisons pour la science sont implantées au cœur de grandes universités, lieux par excellence de la science vivante et de sa transmission. Depuis septembre 2012, neuf Maisons proposent une offre de développement professionnel aux professeurs d'Alpes Dauphiné, d'Alsace, d'Aquitaine, d'Auvergne, de Bretagne, de Centre Val de Loire, de Lorraine et de Midi-Pyrénées et de Nord-Pas-de-Calais. Afin d'assurer un bon maillage du territoire, certaines actions sont organisées dans des Centres satellites situés dans les différents départements des régions concernées. Les Maisons s'appuient sur un partenariat étroit avec les instances éducatives et scientifiques locales : rectorats, ESPE, organismes de recherche, IREM... L'ensemble du réseau est piloté par le Centre national, qui propose une offre destinée principalement aux acteurs de la formation du premier degré et du collège.



## Contact presse :

Clémence Marcher - Tél : 05 40 00 30 92 - Mail : [clemence.marcher@maisons-pour-la-science.org](mailto:clemence.marcher@maisons-pour-la-science.org)

## Programme

La cérémonie débutera lundi 30 avril à 14h30 par la visite des locaux commentée par l'architecte Stéphane Oliver. Suivront les allocutions de Manuel Tunon de Lara, Président de l'université de Bordeaux, Philippe Cluzeau, Directeur de la *Maison pour la science en Aquitaine*, Pierre Léna, Membre de l'Académie des Sciences, Président d'honneur et co-fondateur de *La main à la pâte*, Vincent Hoffmann-Martinot, Président de la ComUE, Communauté d'universités et Etablissements d'Aquitaine et Olivier Dugrip, Recteur de la région académique Nouvelle-Aquitaine, Recteur de l'académie de Bordeaux, Chancelier des Universités d'Aquitaine.

## Adresse

Maison pour la science au service des professeurs en Aquitaine - Université de Bordeaux - Bâtiment A32 - 351 cours de la libération - 33400 Talence

## Partenaires

